

ABSTRAK

Penelitian ini mengenai Peran Satuan Lalu Lintas Polresta Bandar Lampung dalam mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas. Adapun yang menjadi identifikasi masalah penulis ini untuk mengetahui bagaimana peran Satlantas dalam mengurangi tingkat kecelakaan lalu lintas, kemudian faktor apa saja yang menjadi pendukung dan penghambat Satlantas dalam mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas, dan untuk mengetahui upaya apa saja yang dilakukan oleh satuan lalu lintas dalam mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayah hukum Polresta Bandar Lampung.

Metode penelitian yang digunakan deskriptif analisis, metode ini metode penelitian dengan cara mengumpulkan data-data sesuai dengan yang sebenarnya kemudian data-data tersebut didudun, diolah, dan dianalisis untuk dapat memberikan gambaran mengenai masalah yang ada. Pelaksanaan penelitian ini dilakukan dengan wawancara, observasi, dan study pustaka serta meneliti data laporan kegiatan yang dilakukan oleh Satlantas Polresta Bandar Lampung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Satlantas dalam mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayah hukum Polresta Bandar Lampung menjalankan tugas pokok dan fungsi sebagai aparat penegak hukum, aparat penyidik kecelakaan lalu lintas, aparat yang memiliki kewenangan polisi umum, aparat Pendidikan lalu lintas kepada masyarakat, penyelenggara registrasi/identifikasi pengemudi/kendaraan bermotor, dan unsur bantuan komunikasi dan teknis, melalui unit PJR (patroli jalan raya) untuk menekan angka kecelakaan yang terjadi pada kaum usia produktif. Dalam pelaksanaan mewujudkan kamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas terdapat faktor pendukung dan penghambat yang membuat pelaksanaan kegiatan ini menjadi kurang optimal. Upaya yang dilakukan dalam penanggulangan kecelakaan yang banyak dialami oleh kaum millenial dengan mengadakan sosialisasi besar, memberikan penyuluhandan bimbingan, melakkukan turjawali, dan oprasi patuh lalu lintas (tilang) guna membangun budaya tertib lalu lintas dan memberikan edukasi khususnya kepada kaum usia produktif.

Kata kunci : Satlantas, Millenial Road Safety, keamanan, keselamatan, ketertiban, kelancaran lalu lintas